

BIOCUBAFARMA développe plus de 420 projets d'investigation scientifique



La Havane, 19 juillet, (RHC).- Le groupe cubain d'entreprises BIOCUBAFARMA, spécialisée dans la production de médicaments, travaille à l'heure actuelle sur 422 projets d'investigation scientifique.

Dans des déclarations à la presse, Eduardo Martinez, président de BIOCUBAFARMA a précisé que l'équipe de chercheurs de ce groupe vise surtout des médicaments et des technologies contre des maladies neurodégénératives et cardiovasculaires et le cancer.

Il a cité en exemple un produit utilisant des molécules thérapeutiques pour le traitement de maladies dégénératives dont l'Alzheimer, le mal de Parkinson et la sclérose multiple. Le produit appelé NEUROEPO est développé par une équipe scientifique du Centre d'Immunologie Moléculaire et a démontré un effet neuro-protecteur.

Le président de BIOCUBAFARMA a également cité un médicament à l'étude par une équipe du Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie de La Havane, médicament qui réduit de 78,9% la zone touchée par l'infarctus du myocarde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/167212-biocubafarma-developpe-plus-de-420-projets-dinvestigation-scientifique>



Radio Habana Cuba